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Summary 
 
Recent BPD research on diagnosis and treatment of BPD will be summarized, as well as the 
status of BPD treatment in Ottawa. This will be followed by a facilitated discussion of what 
family members and people with BPD feel are priorities for treatment of BPD in Ottawa. 
Objectives:  At the end of this session attendees will be able to: 

1. Describe  
i. How to diagnose BPD  

ii. What is known about the causes of BPD  
iii. A stepped care model of treatment of BPD  

2. Describe Stepped Care in Ottawa: what is in place, what is still needed  

The Lecturers 
 
Dr. Deanna Mercer, MD, FRCPC, Consultant Psychiatrist, DBT Program, CMHA-Ottawa; 
Associate Staff, Dept. of Psychiatry, The Ottawa Hospital; Assistant Professor, Dept. of 
Psychiatry, University of Ottawa. 
 
Helen Gottfried-UnRuh, MS, RSW, Senior Manager, Canadian Mental Health Association, 
Ottawa Branch 
 
 

This Public Lecture is free of charge and open to all. 
 

The Ottawa Network for Borderline Personality Disorder, a registered charity for family 
members and caregivers, acknowledges with gratitude the support of the Ottawa Community 
Foundation and the Bell Let’s Talk Community Fund in making this Public Lecture possible. 
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Soins échelonnés pour le trouble de personnalité limite à Ottawa : Ce qui est en place, ce 
qui est requis 

 
Dre Deanna Mercer et Mme Helen Gottfried-UnRuh 

 
Résumé 
 
Les récentes recherches sur le diagnostic et le traitement du TPL seront résumées, de même que 
l'état du traitement du TPL à Ottawa. S'ensuivra une conversation sur ce que les membres de la 
famille et les personnes atteintes de TPL estiment être les priorités en matière de traitement du 
TPL à Ottawa. 
Objectifs :  À l’issue de cette séance, les participants seront en mesure de 

1. Décrire :  
i. Comment diagnostiquer le TPL 

ii. Ce qu’on connaît des causes du TPL  
iii. Un modèle de traitement du TPL par paliers 

2. Décrire les soins échelonnés en place à Ottawa ainsi que les besoins exprimés.  

Les conférencières 
 
Dre Deanna Mercer, MD, FRCPC, psychiatre consultante, Programme sur la TCD, ACSM-
Ottawa; membre du personnel associé au Service de psychiatrie de l’Hôpital d’Ottawa; 
professeure adjointe, Département de psychiatrie, Université d’Ottawa. 
 
Helen Gottfried-UnRuh, MS, RSW, gestionnaire principale, Association canadienne pour la 
santé mentale, Section d’Ottawa. 
 

L’accès à cette conférence publique est gratuit et ouvert à tous. 
 

Le réseau d’Ottawa pour le trouble de personnalité limite, un organisme de bienfaisance 
enregistré pour le soutien aux membres de la famille et aux aidants naturels, exprime sa 
reconnaissance envers la Fondation communautaire d’Ottawa et le Fonds communautaire Bell 
Cause pour la cause pour rendre possible la tenue de cette conférence publique. 


